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在特会、反天連デモに千人で抗議！ 2011/08/16 06:50 

 都公安委員会、直前にデモを許可！  

  

   再び陛下を貶める人形、抗議団 

   が気合いと迫力でデモ隊を圧倒！ 

  
 本来なら静謐な環境で靖國神社に眠る英霊を追悼すべき8月15日だが、今年も反天皇制運動連絡会が申請していたデモ行進

を、都公安委員会が直前になって許可。このため在日特権を許さない市民の会（桜井誠会長＝会員10287人）が急遽カウンタ

ーの抗議行動を呼びかけ、約1500人が集まって目の前を行進するデモ隊に激しい抗議を行った（主催者発表）。  
  

 
二班に分かれる前、迎撃参加者のスナップ 

  
 昨年はこの抗議団とデモ隊の間を機動隊のバスが連なって視界を全面的に遮るという暴挙を行った警備当局だったが、今年

は事前の折衝でこれはしないことになったという。また、在特会側も、抗議団を二班に分け、総合指揮を九段下交差点の交番前

に置くという三つの拠点で対応するという新機軸をうち出して備えていた。 
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再び天皇陛下を侮辱する人形を持ち出した。 

  
 反天連のデモ隊が九段下に到着したのは午後四時過ぎ、警備の警察や機動隊員の中に囲まれるようにして行進するデモ隊だ

った。さすがに今年は日章旗を汚す掲揚は見られなかったものの、天皇陛下の骸骨を模した人形は、昨年に引き続きて数体掲

げられ、抗議団はおろか多数集まった見物人の怒りと顰蹙をかっていた。（訂正＝日心会ブラッキーさんからメールがありまし

た。小旗だが日章旗に×はあった、陛下の人形は三体だったということです。ご指摘ありがとうございました）。 
  

 
赤い風船には「反天」と書かれています。 

  
 デモ隊は「国家による慰霊追悼を許すな」「天皇制いらない」「靖国いらない」などと書いた横断幕やプラカードを掲げていたが、

シュプレヒコールなどは騒音にかき消されて周辺には聞こえなかったのが実情。今年の反天連デモは参加者も昨年より減った印
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象（参加者は50人から150人まで諸説）で、抗議団の迫力に押されたのか、堂々と主張を掲げて行進というより、そそくさと逃げ

去ったという印象だった。 
  

 
反天連デモを追いかける参加者とブロックする機動隊 

  
 桜井会長は終了後に挨拶し、直前になってデモを許可した公安委員会に会として正式に抗議する意図を表明。また、度重なる

注意にもかかわらず、一部の参加者が機動隊と揉み合いになったことに遺憾の意を、最後に協力してくれた参加者に謝意を表

明して散会した。 
（ニュース調、ここまで） 

  

 
締めのお礼と苦言、挨拶を行う在特会・桜井誠氏 

  
 参加された皆さま、暑い最中、本当にお疲れ様でした。今年は名古屋や京都など、遠隔地からも勇者が参加して一段と気合い

の入った抗議が行われたように思います。何よりも千代田区議の永田荘一氏などの尽力で、デモ反対の地元商店街の署名活動

まで行って提出していたのに、いつも通り許可した都公安委員会の対応には怒りを感じます。 
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 カウンター行動打ち上げのシュプレヒコール 

  
 在特会のことですから、この模様は生中継されて全国の多数の有志がご覧になったと思います。私も写真撮影に専念して反対

側から相当数撮影したのですが、とにかく警備の機動隊や警官が前面にでているので、なかなかデモ隊参加者の顔の撮影が出

来ませんでした。いずれにしても、昨年あじわったモヤモヤ気分は今年は払拭され、抗議団の勝利という印象は間違いないと思

います。以上、簡単な報告と写真をお届けしました。 
  

 
在特会が反天連を迎撃2011/08/15九段下 

  
-------------------------------------------------------------- 

朝から続く参拝者の列 
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靖國神社拝殿前（午前11時20分頃撮影） 

  

英霊も菅の参拝お断り！  

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  

第25回戦歿者追悼 

中央国民集会、盛大に 
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最後は「海ゆかば」を全員で二回斉唱して会を終えた。  

  

 
一色元海上保安官・中央国民集会での挨拶 

その１   その２ 
-----------------------------------------------------  

頑張れ日本！全国行動委員会 

半旗と海ゆかばで追悼行進  
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   岩田真さんの動画です 

  
   日本魂を取り戻すことこそ11.8.15英霊に感謝し靖國神社を敬う国民行動① 
   靖國を目指す美しき日の丸11.8.15英霊に感謝し靖國神社を敬う国民行進② 
   靖国神社大鳥居前にて「海ゆかば」斉唱と万歳三唱11.8.15③ 
  

-------------------------------------------------------- 

菅氏のルーツは 

日本解体活動にあり 

 
注目！超人大陸8／15 西田昌司議員が語る  

   
---------------------------------------------------------- 

為政者が国の礎となった英霊から 

目をそむけ、軽視するという異常事態 
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タグ： 在日特権を許さない市民の会  桜井誠  反天皇制運動連絡会  カウンター抗議  天皇陛下  骸骨人形  天皇制いらない

  靖国いらない  都公安委員会  靖國神社  第25回戦歿者追悼   

 

 
産経新聞8月16日3面の記事スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------- 

  

 

 

 
   

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(74) 

コメント(74) 

コメントを書く場合はログインしてください
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2011/08/16 06:56Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
大連立 谷垣首相が条件 自民執行部、解散権確保狙う 

 
 自民党執行部が谷垣禎一総裁の首相就任を条件に、民主党との大連立を検討してい

ることが１５日、分かった。党内には早期の衆院解散・総選挙の障害となる民主党との連

立に反対論が強いため、民主党との交渉入りに際し、解散権を持つ首相ポストの獲得を

条件とすることで党内の理解を得る狙いがある。 

 
 ただ、衆院で圧倒的多数を占める民主党が首相を自民党に譲る可能性は少ない。民主

党代表選に出馬する意向の野田佳彦財務相は大連立に意欲を示すが、実現は難しそう

だ。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110816/plc11081601300001-n1.
htm 
 
・大連率は反対ですが組むとしたら首相の在は絶対条件でしょう。  

 

2011/08/16 06:59Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 与野党の国会議員５０人以上が靖国参拝 

 
 ６６回目の「終戦の日」を迎えた１５日、超党派の「みんなで靖国神社に参拝する国会議

員の会」（会長・古賀誠衆院議員）のメンバーら５０人以上の国会議員が東京・九段北の

靖国神社を参拝した。 

 
 一方、菅直人首相は在任中に参拝しない考えを表明しており、１２日に記者会見した菅

内閣の閣僚で参拝の意向を示した人もいないため、昨年に続き閣僚の参拝はない見通し

だ。 

 
 「国会議員の会」によると、同会で参拝したのは衆参の国会議員５２人。政党別では民

主党１３人、国民新党１人、自民党３１人、たちあがれ日本４人など。 

 
 衛藤征士郎衆院副議長や尾辻秀久参院副議長のほか、政府側からは国民新党の森

田高総務政務官が参拝した。民主党では羽田雄一郎参院国対委員長ら、たちあがれ日

本は平沼赳夫代表らが参拝した。 

 
 また、「国会議員の会」とは別に、自民党の谷垣禎一総裁や安倍晋三元首相、国民新

党の亀井静香代表も参拝した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110815/plc11081511530004-n1.
htm 
 
・将来は靖国参拝しない議員は閣僚の資格なし、という國にしたいですね。  

 

2011/08/16 07:01Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 

 
石原知事「あいつら日本人じゃない」 全閣僚靖国参拝見送りに  

 
 東京都の石原慎太郎知事は１５日、靖国神社を参拝した。石原知事は参拝後、報道陣

に対し、首相と全閣僚が靖国神社に参拝しない方針を示したことに「あいつら日本人じゃ

ないんだ」と激しく批判した。 

 
 この日は、都の戦没者追悼式典に出席後、靖国神社に直行。「国を救ってくれって言っ

た」と話した上で、報道陣から菅政権による政治の混迷を問われると「自業自得だよ。日

本人が堕落したからこんなことになったんだ」と述べた。 

 
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110815/trd11081513230015-n1.htm
 
・「激しく同意」いたします。  
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2011/08/16 07:04Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
自衛隊の皆さん ありがとう 第二回 日の丸行進 「日の丸と日本唱歌を歌う行進」  

 
日時 平成23年8月21日（日） 13時00分～14時30分 
※ 少雨決行、大雨中止 

集合場所 新町北公園 （元 大阪厚生年金会館の南隣） 
   地下鉄「四ツ橋」駅 2番出口より北北西へ徒歩5分、「本町」駅 22・23番出口より南

南西へ徒歩7分 
 
内容 
13時00分 集会 
13時30分 行進開始 （南九宝寺町通り ～ 心斎橋 ～ 御堂筋 ～ 難波元町） 
14時30分 終了予定（路上解散） 
 
登壇予定：西村眞悟（元衆議院議員）、三宅博（元大阪府八尾市議会議員） 
※ プラカード持参可（ただし民族差別的なものは禁止） 

 
主催 日の丸行進の会 
    責任者・連絡先 TEL 090-1146-7351 （石黒大圓） 
協賛 頑張れ日本！全国行動委員会・京都府本部、関西総本部、大阪支部  

 

2011/08/16 07:13Commented by pioneer48 さん 

毎日酷暑の中ご取材、ご投稿本当にご苦労様です。 

 
反天連参加者ってどのような生まれで、どのような教育を受け、 

 
どのような職業を選んでいる人間でしょうか？ 

 
中に「外務省キャリア官僚」(だった人）もいるように思っています。 
 
防衛省内局員キャリア官僚で「九条のお陰で戦後日本は戦争しなかった」 

 
と本気で考え本を出している、東大・京大出の能天気人間も実際にいますから。  

 

2011/08/16 07:33Commented by higeoyaji さん 

おはようございます。 
花うさぎ様いつもお世話になります。 
「幽霊デモ撃破の巻」です。 

 
カミさん：エー・・・やだー。コワいよー。 
 私  ：九段下の交差点？ たしか３時だったな・・・ヨシと。 
カミさん：・・・。（しぶしぶ坂を下る） 
 私  ：お！！ やってる やってる♪♪（日の丸準備ＯＫ！と。） 
私   ：う～・・・桜井先生気合入ってんな～ 
カミさん：わりと若いコ多いのね？？ あの子目キラキラしてるよ！ 
 私  ：な？ そうだろ。 
桜井先生：２００名位の方！！今からりそな銀行側に移動してくださーい！！ 
 私  ：ヨシ！行くぞ。 
カミさん： ・・・。（汗だくで付いてくる） 
カミさん：お父さん？？ 前にズラッと並んでいる人たちなぁに？？ 
 私  ：お巡りさんだヨ～～。 
カミさん：あっ、私たちを守ってくれてんの？？ な～んだ。安全なんだね！！ 
 私  ：・・・(^▽^;)アハ， 
 私  ： おっ！キター！！ 「カエれッ♪ カエれッ♪ カエれッ♪・・・」 
カミさん：（手拍子） 
カミさん：なんか幽霊が歩いてるみたい。お年寄りの方多いのね？？ 若いコもいたけど

お風呂入ってないんじゃないの？？？ 
私   ：ハハハ。たぶん臨時だろ。 
カミさん： ふ～ン。楽しかったね・・・。お父さん！来年も来よーヨ。 
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2011/08/16 08:13Commented by さんごママ さん 

充実した記事に写真さすがですね。 
私は反対側から待ち受けました。 

 
嫌な奴らですが、これがあるから我々も団結出来るのかも知れませんね。 
よく見えませんが貧相な若輩者の様な印象を受けました。 

 
どんな正体なんでしょうかね。  

 

2011/08/16 08:23Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、お早うございますm(__)m  
 
昨日は、暑い中お疲れ様でした(^^)v  
 
 
ところで、私も１６時過ぎに九段下交差点に到着し、あおぞら銀行の前にいましたが。  

 
 
黒いズボンとクリーム色のシャツの胸に、日章旗のピンバッジを付け、デジタルカメラを持

ち、年配の女性と話されていたのは、もしかして、花うさぎさんですか(;^_^A？  

 

2011/08/16 09:00Commented by ぽんた さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
良いお写真ですね。 
私も反天連のデモ隊を撮影したくてがんばりましたが、機動隊のガードが固いのと昨年よ

り多くの参加者のため身動きがとれない状態でしたので無理でした。 
近くの珈琲店の2階からでしたら全景が撮れたのですが残念でした。 
 
>反天連の正体 
日本人もいくらかはいるのでしょうが…。 
デモ隊の出発地点は韓国ＹＭＣＡからでしたでしょ？街宣右翼がそこの街宣をかけていた

ので見に行くと、通りには顔をマスクで覆った警察関係者らしき人達がいました。 
公安にしても警備にしても顔を隠している人たちに驚きました。 
もしかしたら彼らは外事課？と言われる部署の人達なのかな、デモ隊の中に多く外国人

がいるのかなと思いました。 
広い通りは勿論脇道小道にいたるまで、機動隊が封鎖していました。ねーねー俺らさあこ

っちからやってくる右翼を防ぐの？と同僚と話している若い機動隊員の話がなんとものん

びりとしていて、私のようなのがあなた方の言う右翼だよーと心の中で教えてあげました。

一昨年のような事がないように警察側は万全の警備を敷いていたのですね。ご苦労な事

です。 

 
花うさぎさんや桜井さんのご感想のとおり、今回は日本人の完勝でしたね。 
赤ちゃん連れ子供連れのお母さんやお爺さんお婆さん、普通の若いカップルたち、高校

生と思しき一団が桜井さんの側にたちその行動をしっかりと見守っていました。 
一部の右翼だの国粋主義者だのという批判はもうできないと思います。フジのお台場お

散歩の時のも感じましたが、潮目は変わりました。 
あとはこのまま少しでも多くの日本人の速い覚醒を促していければ…と思います。  

 

2011/08/16 09:35Commented by 国民の声 さん 

花うさぎ様 
  
詳細なレポート有難う御座います。 
午後から他に移動しましたので待望？の反天連のデモは見られず、昨年に比べて如何

かと思っていましたが、縮小されたみたいですね。 

 
こいつらは全員逮捕、即国外追放が妥当と思います。  

 

2011/08/16 09:38Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>防衛省内局員キャリア官僚で「九条のお陰で戦後日本は戦争しなかった」 
>と本気で考え本を出している、東大・京大出の能天気人間も実際にいますから。 
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ええ～防衛省で、ですか？ 

 
それは酷い！。マジで上級幹部の思想調査が必要ですね。 

2011/08/16 09:41

Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 

いや～素晴らしいお話し、ありがとうございます。 

 
奥様は素敵で鋭い方ですね。 

 
>カミさん：なんか幽霊が歩いてるみたい。お年寄りの方多いのね？？ 若いコもいたけ

どお風呂入ってないんじゃないの？？？ 

 
これはそのまんま、ですよ。 

 
反原発デモもこのパターンでした。よれよれのロートル左翼と、汚れたような印象の若者。

奇麗とか清潔の対局の印象です(^^；。 
 
こころが出てしまっているのですかね？  

 

2011/08/16 09:43Commented by 花うさぎ さん 

To さんごママさん おはようございます。 
 
>私は反対側から待ち受けました。 
 
そうでしたか、ご苦労様でした。 

 
>よく見えませんが貧相な若輩者の様な印象を受けました。 
>どんな正体なんでしょうかね。 
 
まあ、日本にいて日本のメリットを存分に教授しながら日本を貶めることを平気でする人

種ですから、まともではない、事はたしかでしょうね。 

 

2011/08/16 09:48Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>もしかして、花うさぎさんですか(;^_^A？ 
 
私はアチコチ移動しながら撮影していたもので。 

 
当日の服装は、ズボンがグレー、上が襟付きシャツに、衿の部分に日の丸、ボタンセンタ

ーに旭日旗のピンバッジを付けておりました。 

 
カメラは一眼レフではなく、Canon/G12というやや大きめのコンパクトデジカメで、肩から

カメラバック、女性用の帽子をかぶってました(^^；。  

 

2011/08/16 09:53Commented by 花うさぎ さん 

To ぽんたさん おはようございます。 
 
>近くの珈琲店の2階からでしたら全景が撮れたのですが残念でした。 
 
参加ご苦労様でした。そうか、その手があったのですね(^^；。 
 
>デモ隊の出発地点は韓国ＹＭＣＡからでしたでしょ？街宣右翼がそこの街宣をかけてい

たので見に行くと、通りには顔をマスクで覆った警察関係者らしき人達がいました。 
>公安にしても警備にしても顔を隠している人たちに驚きました。 
 
いや～、昨年もされに近い事があったのですが、案外とこの三者は近い存在に見えます

ね。 

 
>フジのお台場お散歩の時のも感じましたが、潮目は変わりました。 
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変わりつつありますね。 

 
>あとはこのまま少しでも多くの日本人の速い覚醒を促していければ…と思います。 
 
本当ですね。日の丸掲げている私たちに「右翼」とレッテル貼りする輩には「こいつは反日

左翼だ、支那朝鮮のまわし者～！」と」言ってやりたいですね。 

2011/08/16 09:53Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん おはようございます。 
 
>こいつらは全員逮捕、即国外追放が妥当と思います。 
 
大賛成です(^^)。 

 

2011/08/16 09:58Commented by hidarinakayubi さん 

>一部の右翼だの国粋主義者だのという批判はもうできないと思います。フジのお台場お

散歩の時のも感じましたが、潮目は変わりました。 
>あとはこのまま少しでも多くの日本人の速い覚醒を促していければ…と思います。 
 
私が生まれ育ったところは在日チョウセン人とヤクザが多く住む地域でした。 
学校のクラス名簿の親の職業欄には団体職員やら自由業なんて記載が1～2人はいた。 
ヤクザ親が学校に怒鳴り込んできたのも一度や二度じゃない。 
ヤクザ親を持つ不良グループに学校は手を焼いていた。 
担任や社会科の先生は戦争の悲惨さや自衛隊は違憲だと私たち生徒に教えていた。 
入学式や卒業式では校長先生が登壇されたときに起立礼をするとかしないとか 
国旗を飾る位置は壇上か体育館の床かとか 
国歌斉唱は声をだして歌うか歌わずに流すだけかとかモメにモメてました。 
ずっと起立したまま放置プレイの生徒の身になってくれつーの。 
などなど悲惨な学校生活でした。 
覚醒には説得より反面教師ですね（笑）  

 

2011/08/16 10:17Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
 
>ええ～防衛省で、ですか？ 
> 
 
一寸間違いましたが、元「防衛庁」のキャリア内局部員です。 

 
今は８０代前位でしょうが、多分「九条の会」の会員だと思います。 

 
３人での共著でしたが、１人はハッキリと「九条のお陰で日本は戦争が 

 
無かった」と言うような表現が章の中の節のタイトルでした。 

 
このコメントは、拙稿で挙げた記憶を基に書きました。  

 

2011/08/16 11:29Commented by tourokurad さん 

首相は社会のストレスのはけ口？ 
2011/08/15 22:11産経新聞 
http://www.iza.ne.jp/news/newsarticle/politics/politicsit/523213/ 
 
この記事を受けての方丈の里さんの憤激を紹介します。 
方丈の里 
hou23さん  
 
ストレスのはけ口？・・アホチャウン！  

2011/08/16 07:51  
http://hou23.iza.ne.jp/blog/entry/2404159/ 
 
これを言ったのは江田のじいさん。 
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ストレスの受け手にされたのは国民だよ！ 
これ程までに復興が前に進まないのは誰の所為なんだ！ 
自分の仕事も満足に出来ない奴は、百害有って一理なし・・・ 
黙って引っ込んでおけば・・エ～ダ 

 
 
 

2011/08/16 11:32

Commented by しばりょう さん 

コレが本当なら、マスコミは絶対報道するはずないですね。 
mitsusan2010 みつさん  
chiyako816がリツイート 

RT @TOKYOJAZZFAN: 政権交代を実現する市民の会・市民の党へのカネは電通か

らの迂回政治献金 bit.ly/mVu9Jl #政治 #keizai #minsyu #seiji #kokkai #ko
rea #aikoku  

 

2011/08/16 11:41

Commented by tourokurad さん 

昨年の今頃は、やはり、民主党の悪政が発露された状況である。 
＞国思う故に愚痴あり・・・目指すは修羅のごとく  
＞民主党政権は国を滅ぼす 

http://blog.canpan.info/kamada/archive/1601 
 
＞自虐で凝り固まった人々 

 
＞従軍慰安婦・南京大虐殺などと自虐の歴史をつくりあげ懺悔するがごとく・・・近隣諸国

条項・河野談話・村山談話・・・今度は「菅談話」まで用意すると言う 反国家的思想・・・安

保闘争に明け暮れた当時の青年が政治を操るようになった今・・・政治思想の帰結を国家

解体に求める、言はば自虐真理から抜け出せない 「未熟な指導者群」が国を滅ぼそうと

している・・・ 

 
＞外国人参政権・夫婦別姓・人権侵害救済法案など、日本人が日本人で無くなる道を「特

亜」の企みに手を貸す民主党政治に国民の覚醒こそが必要な、最悪の状況を来たしてい

る・・・ 
（抜粋引用終わり） 
民主党の実態を見れば、恐怖に顔が引きつるだろう。 
何しろ、テロ支援をする政治家と政党。 
しかも、首相が関与。 

 
 

 

2011/08/16 11:56

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん 昨年の記事です。 

 
>まさか、右翼と呼ばないで！ 

>極左革命政権、民主党を見つめる！日本３００解体目的の真 
2010 / 08 / 15  
http://politiceconomy.blog28.fc2.com/blog-entry-654.html 
>それから もう民主党を「頭がおかしい」とか「政治家としての器ではない」とか呼ぶのは

やめないといけないと気づきました。鳩山をさんざん揶揄して 馬鹿だ 阿呆で宇宙だと思

って来ましたが やっぱりそんなたやすいことではなかったのです。彼は確信をもって日

本解体を目指す左翼に変りはなかったのだということ です。もう民主を馬鹿呼ばわりして

はいけません。物事の本質が見えなくなるからです。今日から皆さんははっきりと民主は

反日政党であり、くっきりと中韓の 傀儡内閣であり、その目的の「主権の移譲」に向かっ

て満身努力しているのだと視点をしっかり据えなくてはいけません。これは全部民主党の

党是として明確に書いてあることで、何を今更私達が失望することがありましょう? 
（抜粋引用終わり） 
昨年の記事が、正論だったと思う今日この頃です。 
代表選に乗り気にならないのは、当たり前です。 

 

 

2011/08/16 12:03Commented by gabacho さん 

To pioneer48さん To 花うさぎさん  
> 元「防衛庁」のキャリア内局部員です。  
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元々、防衛庁のキャリアには、「俺たちが自衛官の暴走を防ぐのだ」と、シビリアン・コント

ロールの番人と勘違いした者が多く、代々受け継がれています。赤軍または人民解放軍

の政治将校きどりが伝統のようです。 

 
人事や予算を握っているので、机の上に足を上げたまま自衛官（将官）を呼びつけて顎で

使う話を聞いたことがあります。庁内で「○○天皇」と呼ばれたのは、守谷などもそうです

ね。 

 
防大を卒業したけど、ケガで自衛官になれず、一般大学を卒業してからキャリヤで入庁し

た者がいます。防大の先輩を顎で使ったそうですが、調達実施本部の副本部長の時に汚

職で逮捕されたと聞きました。  

2011/08/16 12:18

Commented by yohkan さん 

 
素晴らしいデモですねえ。日章旗の多さにはもちろん、以前にはあまり見られ

なかった旭日旗やZ旗が登場しているので、すごく嬉しいです。花うさぎさんの

写真が美しい。その場の空気をくっきり切り取ったようで、とてもアーティスティックです。 

 
閣僚がひとりも靖国参拝しないなんて、とんでもないことです。ふつうの国なら国中がひっ

くり返るような騒ぎになる筈です。でも菅内閣みたいな売国奴連中が誰もいかなかったの

は、かえって良かったと思います。ああ、あいつらは異常なのだと、多くの国民が思いまし

た。保守内閣が誕生した暁には、全員で参拝し、これぞ日本人ってところを見せて欲しい

ですね。 

 
 

 

2011/08/16 12:36

Commented by pioneer48 さん 

To gabachoさん  
> 

>元々、防衛庁のキャリアには、「俺たちが自衛官の暴走を防ぐのだ」と、シビリアン・コン

トロールの番人と勘違いした者が多く、代々受け継がれています。赤軍または人民解放

軍の政治将校きどりが伝統のようです。 

> 
>人事や予算を握っているので、机の上に足を上げたまま自衛官（将官）を呼びつけて顎

で使う話を聞いたことがあります。庁内で「○○天皇」と呼ばれたのは、守谷などもそうです

ね。 

> 
>防大を卒業したけど、ケガで自衛官になれず、一般大学を卒業してからキャリヤで入庁

した者がいます。防大の先輩を顎で使ったそうですが、調達実施本部の副本部長の時に

汚職で逮捕されたと聞きました。 

 
 
上二つは本で見た気がします。 

 
三つ目は吃驚しました。「もしかしたらそんな奴がいるかも？」と 

 
以前空想した事があったからです。とんでもない奴ですね！(怒) 

 

2011/08/16 12:47Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさんm(__)m  
 
＞当日の服装は、ズボンがグレー、上が襟付きシャツに、衿の部分に日の丸、ボタンセン

ターに旭日旗のピンバッジを付けておりました。 

 
 
そうでしたか…。  
私の勘違いでした(>_<)。  

 

2011/08/16 13:22Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日もお疲れ様でした。 
yohkanさんの作品、「民主党の黄昏」といった感じです。 
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ところで朝日の記事ですが、こういうのがありました。 

http://www.asahi.com/politics/update/0815/TKY201108150296.html 
「自民とタッグ、政権交代の意味なくす」 福島社民党首 
 「『政権交代』と言った政党が、自民党と組むことは政権交代の意味をなくす。政治が、

自民党と、自民党の亜種で行われる構図になってしまう」。社民党の福島瑞穂党首は１５

日、民主党代表選で先行する野田佳彦財務相が自公両党との大連立構想を打ち出した

ことに、かつての連立パートナーとして苦言を呈した。  
 福島氏は「約２年前に政権交代が起きた。社民党も連立３党合意を作り、自民党政権で

はない、政官癒着をやめて生活再建の政治を作ろうとスタートした」と強調。大連立構想

について「歴史を巻き戻して政権交代をチャラにするような動きだ」と痛烈に批判した。  
 さらに「大連立、大増税、原発推進。こういうことを起こさないよう大きな声を出していか

なければならない」と「野田路線」を牽制（けんせい）した。（引用終わり） 
やはりみずほさんはみずほさんでしかないようです^^;  
一方で昨日の小池百合子議員のツイートです。 

http://twitter.com/#!/ecoyuri/status/102962448205758464 
武道館での全国戦没者追悼式に出席しました。ご遺族のさらなる高齢化が顕著でした。

それにしても、隣の民主党議員は国歌斉唱の際、「意地でも歌うもんか！」とばかりに、口

が真一文字だったのは印象的でしたね。 

 
民主党らしいことで（苦笑） 

 
それからhastuyamaさん 
一昨日の2ちゃんねるの情報関連ですが、書き込む側としては、既にOKが出て書き込ん

でいると思われます。問題は、運営する側がそれをどう受け止めるかでしょうね。尤も、日

本国憲法では「表現の自由」は認められているはずなのですが…。  

2011/08/16 14:53

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To pioneer48さん、To 花うさぎさんm(__)m 
 
＞元防衛庁官房長です。 

 
 
それは、竹岡勝美のことですね？  

 

2011/08/16 15:06Commented by 花うさぎ さん 

To hidarinakayubiさん こんにちは。 
 
貴重なお話し、感謝です。 

 
>などなど悲惨な学校生活でした。 
>覚醒には説得より反面教師ですね（笑） 
 
これも確かに「教師」なんですね(^^；。 

 

2011/08/16 15:08Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>今は８０代前位でしょうが、多分「九条の会」の会員だと思います。 
 
一番、防衛省にかかわって欲しくない世界の人物ですね。 

 
>「九条のお陰で日本は戦争が無かった」と言うような表現が章の中の節のタイトルでし

た。 

 
本気でこう婚が得ている人がいるのですね？  

 

2011/08/16 15:10Commented by 花うさぎ さん 

To tourokurad さん こんにちは。 
 
＞黙って引っ込んでおけば・・エ～ダ 

 
うまい！ 
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江田も左翼バカですよ。 

 

2011/08/16 15:11Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>政権交代を実現する市民の会・市民の党へのカネは電通からの迂回政治献金  
 
へえ～。 

 
どこぞの週刊誌ピッタリの話題ですね。  

 

2011/08/16 15:12Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>何しろ、テロ支援をする政治家と政党。 
>しかも、首相が関与。 
 
だから早く逮捕して罰を与えよ！といっているのですが？  

 

2011/08/16 15:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>昨年の記事が、正論だったと思う今日この頃です。 
>代表選に乗り気にならないのは、当たり前です。 
 
前回の総選挙の時から必死で訴えていたことが証明されてしまいましたね。  

 

2011/08/16 15:15Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>防大の先輩を顎で使ったそうですが、調達実施本部の副本部長の時に汚職で逮捕され

たと聞きました。 

 
貴重な情報、感謝です。防衛庁のキャリア、酷い物ですね？ 

 
 

 

2011/08/16 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>以前にはあまり見られなかった旭日旗やZ旗が登場しているので、すごく嬉しいです。 
 
いいですよね。旭日旗もＺ旗もみな日本の旗ですよ。 

 
＞花うさぎさんの写真が美しい。その場の空気をくっきり切り取ったようで、とてもアーティ

スティックです。 

 
おお～ありがとうございます(--)。 
 
>保守内閣が誕生した暁には、全員で参拝し、これぞ日本人ってところを見せて欲しいで

すね。 

 
はい。それを踏み台にして行かない議員は閣僚にしない、というところまでいって欲しいと

思います。  

 

2011/08/16 15:18Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>私の勘違いでした(>_<)。 
 
すいませんでした。 

 

2011/08/16 15:21Commented by 花うさぎ さん 
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To kasmさん こんにちは。 
 
>やはりみずほさんはみずほさんでしかないようです^^;  

 
なるほど。 

 
>民主党らしいことで（苦笑） 
 
警備員に指示してつまみ出したいバカ議員ですね。 

 

2011/08/16 15:22Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
 
>それは、竹岡勝美のことですね？ 
 
そうなんですか？情報ありがとうございます。  

 

2011/08/16 15:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース４ 

 
「極右、軍国主義的な歴史観」と批判 野田財務相発言で韓国紙 

 
 １６日付の韓国主要紙は、野田佳彦財務相が２００５年に「Ａ級戦犯と呼ばれた人たちは

戦争犯罪人ではない」とする質問主意書を提出したことに関し１５日の記者会見で「考え

方は基本的に変わりない」と発言したのを受け、「極右、軍国主義的な歴史観をさらけ出

した」（朝鮮日報）などと批判した。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110816/plc11081612080007-n1.
htm 
 
・野田氏程度でこの騒ぎだと、本格保守が首相になったら「超極右」とでもいうのかな？  

 

2011/08/16 15:42Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース５ 

 
韓国国防相のヘリ撃墜を指示か 北朝鮮、先月の部隊視察時 

 
 １６日付の韓国紙、朝鮮日報は、韓国の金寛鎮国防相が先月１日に東部の南北非武装

地帯近くの部隊を視察するためヘリコプターで移動した際、北朝鮮の朝鮮人民軍が「金国

防相のヘリを撃墜せよ」との内容の交信をしていたと報じた。韓国政府関係者の話として

伝えた。 

 
 同紙によると、国防省は当時、ヘリの飛行経路が北朝鮮の対空兵器の射程外と判断

し、予定通り視察を実施。実際には攻撃は行われず、交信も暗号通信ではなかったた

め、韓国側にわざと聞かせて脅す意図があったとの見方も出ている。（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/world/news/110816/kor11081611550000-n1.
htm 
 
・細かな神経戦が続いてますね、朝鮮半島は。 

 

2011/08/16 15:59Commented by nrg53810 さん 

日本国が世界から尊厳され存続するのかと案じながら利用させてもらっています。 
１ 昨１５日は戦車相手の特攻編成に佐世保海兵団に呼び戻された暑い暑い 日敗戦を

知る。 
２ 武装解除準備と極秘書物 写真の焼却命令に服す。海兵団の懲罰分隊の 彼ら命令

系統が機能しなくなったので傍若無人海軍の「ギンバイ」と称す る窃盗と脅し、階級が彼

らより上であったがふるえていた。 
３ 佐世保の町から婦女子消えた。武装解除、英米兵上陸占領されてから売 春婦（パン

パンと言った）横行、三国人暴れる。我等徒党組み物陰から彼 ら襲撃（米憲兵隊すぐ発

砲するので逃げた） 
４ 引き揚げ船、賠償艦時代も徒党組み港にいれば襲撃した新聞種にもなっ た。（兵隊
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崩れと一般人から軽蔑された） 
５ 先に自衛隊を過信するなと書きましたが、（陸のことは不知）自衛艦愛 宕と漁船の

件、昔々第二艦隊旗艦（長官座乗S19/10/23）愛宕が対潜哨戒 
 黎明訓練中 米潜の魚雷命中撃沈された。平時であってもつねに想定練度 向上を心

がけていなくてはならない。海保の捜査も未熟助かった。 
６ Ｔタックルに尖閣チヤン漁船ビデオ問題海保一色氏見ていたが感心せ  ず。チャン記

者＝中国は国益優先次人民となるほどと感心。 
 かって同僚に中途採用の者いたが組織の中にいる者は不服があっても従わ なければ

ならないと常に。 
７ 昔大本営・軍令部と各省庁のキャリヤと称する奴似ている。行動部隊に 
 命令し問題あればこれに押しつけ逃げる。リ、ライン内日本漁船拿捕又竹 島に直接攻

防泣いた。 
８ 孫大将太陽光発電マスコミ宣伝協力しているが、電気会社に高く買いと らせるから

儲ける。彼何百億円災害に寄付したと言うが証拠あるのであろ うか。 
９ １に教育２教育３機育。幼いとき詰め込み教育大切である。 
 最後にこんなのがある。子供二人つれていた、駐車場の車のボンネットで 飛び跳ねて

いた。（子供に坊やの家の車ときく）「いや違う」（よそのう ちの車の上で飛び跳ねてはい

けない）すると母親がすれすれによってき  て、うちの子に何を言うのかと、連れがおり

早々に退散すごい世の中にな った。長文陳謝 

2011/08/16 18:23

Commented by キラーＴ細胞 さん 

 今日最寄の警察署へ蛆のボランティア詐欺を口頭で告発しに行きました。警

察の返答は、私が事件当事者でない為、事実関係を調査してから受理するか

否かを決めるとの事でした。捜査に繋がつてくれる事を期待してゐます。  
 

2011/08/16 20:35

Commented by kasm さん 

To 花うさぎさん  
 
西田議員の超人大陸、貼っていただきありがとうございます。 

故･田英夫氏が、朝日系から持ち上げられていたの思い出します。 
やはりスパイを重罪に処する法律が一日も早く必要ですね。  

 

2011/08/16 20:54Commented by pioneer48 さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん  
> 
>＞元防衛庁官房長です。 
> 
>それは、竹岡勝美のことですね？ 
 
 
そうでした。拙稿をご案内致します。 

http://ameblo.jp/hironk2005/entry-10890543377.html  

 

2011/08/16 21:04Commented by 花うさぎ さん 

To nrg53810さん こんばんは。 
 
いつも貴重なコメント、ありがとうございます。一度、佐波優子さん主宰の祖父まご会でお

話いただきたいくらいですよ。 

 
>佐世保の町から婦女子消えた。武装解除、英米兵上陸占領されてから売春婦（パンパ

ンと言った）横行、三国人暴れる。我等徒党組み物陰から彼ら襲撃（米憲兵隊すぐ発砲す

るので逃げた） 

 
リアリティーのあるお話、ありがとうございます。この三国人暴れるの顛末を詳しく聞いて

みたいです。  

 

2011/08/16 21:05Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>今日最寄の警察署へ蛆のボランティア詐欺を口頭で告発しに行きました。 
 
おお＾ありがとうございます。 
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＞警察の返答は、私が事件当事者でない為、事実関係を調査してから受理するか否か

を決めるとの事でした。捜査に繋がつてくれる事を期待してゐます。 

 
是非、期待したいですね。 

2011/08/16 21:06

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんばんは。 
 

>西田議員の超人大陸、貼っていただきありがとうございます。 
 
いえいえ、情報ありがとうございます。 

 
>やはりスパイを重罪に処する法律が一日も早く必要ですね。 
 
はい、絶対に必要です。 

 

2011/08/16 21:58

Commented by coolhorse さん 

「天皇要らない」「靖国いらない」と叫ぶ人たちの本音は、「日本いらない」なの

かもしれないですね。 
実際、民主などの左翼議員の主張からは、そうとしか読み取れないです。  

 

2011/08/16 22:22Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
昨日の様々な情報をお知らせいただきありがとうございます。 

 
例年は中央集会のテント撤収が始まる頃(１時近く)に参拝しているのですが、今年は急

用が入ってしまい、仕事を片付け両親の墓参を終え九段下に着いたのが６時半。もう殆

んど参拝者も居ないだろうと思っていましたら、仕事帰りの開襟シャツの若者たち、カップ

ルなど、途切れることなく続く人の波に、まさしく潮目の変化の表れと意を強くいたしました

（拝殿前での待ち時間は１２～３分程度でした）。 

 
お盆明け、マスゴミは『菅の次』という枝葉末節の一事のみを大きく取り上げるでしょうが、

石原慎太郎東京都知事に「人間じゃない」とまで言われた連中の中からの人選で、果たし

て『次の国家を担う者』を選出できるのか？選挙公約反故という債務不履行を起こしてい

るミンシュ党に責任政党としての資質ありや？を正面から問わなければ、新代表選出の

ゴタゴタだけ見せられてお茶を濁しアタマを冷やされ、気付けばまたぞろこの先２年、もっ

と酷いことになるのでしょうね。 

 

 

2011/08/16 22:25Commented by gabacho さん 

To pioneer48さん To 花うさぎさん  
 
一部、記憶違いしていることに気が付きました。 

 
>防大を卒業したけど、ケガで自衛官になれず、一般大学を卒業してからキャリヤで入庁

した者がいます。防大の先輩を顎で使ったそうですが、調達実施本部の副本部長の時に

汚職で逮捕されたと聞きました。 

 
逮捕されたのは退職後で、談合の取りまとめをしていた時でした。 
訂正して、お詫び申し上げます。m(＿ ＿；)m  

 

2011/08/16 23:52Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To pioneer48さん、花うさぎさんm(__)m  
 
まさしく仰せの通りですね(^^)v  
 
 
ところで、竹岡勝美は(笑)、小池清彦(蔑)、故箕輪登と共著で(嘲) 
特定アジアの手先であり、奴等の第五列で(怒)元防衛庁長官の加藤紘一が序文を書い

た。『我、自衛隊を愛する故に、憲法九条を守る』を、しんぶん赤旗に広告を出す(笑)左
翼出版社のかもがわ出版から刊行しています(－＿－メ)。  
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そもそも憲法９条を、条文通りに守れば、日本を防衛出来ないのは、小中学生でも理解可

能ではありませんか？皆さんは、どうお考えでしょうか？  

2011/08/17 00:19

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 こんばんわ。 

 
政治とは、全然関係ない話ですが、わが町にスプリング８という、しせつがある

のですが、毒物カレーの鑑定をした施設です。 
これに、新たに サクラという、世界の産業に革命を起こす装置が、 
完成しました。人間の細胞の 原始レベルまで見えるそうです。 
新薬、新素材に、驚異的な力を発揮するそうです。 
例えば 中国が独占しているレアメタルと同じ、素材をつくったり、 
もちろん 制癌剤、エイズ新薬、他 効率の悪い 太陽光を、すべて吸収する高性能の太

陽光パネルができるとか、日本は、この装置を使って、ノーベル賞レベルの発見がどんど

ん出てくるとか、 
夢のような話ですが、期待したいです。 
事業仕分けにあった、あの理化学研究所 素晴らしいですね 

 
http://xfel.riken.jp/information/index.html  

 

2011/08/17 01:36

Commented by tettui さん 

反天連のデモに対する迎撃戦に参加された皆様有難うございます。 
遠隔地のため参加は叶いませんが、現実に行動して頂いている皆さんを応援

しております。 

 
行動する愛国的日本人が増えて来ていることを心強く思います。 
反日マスコミは、反天連のデモを報道したくてうずうずしていることでしょうが、反天連のデ

モを放送すれば、それに１０倍２０倍の抗議団がいることから到底放送できないでしょう。 

 
彼らのデモが有る時には、こうしたカウンター行動を起こすことで彼らのデモ意欲を削ぎ

落し、実行しても報道されない状態に持ち込めば、彼らの主張が全国に放送されることを

抑圧できる効果もあります。 

 
皆さまの勇気ある行動は、大いに意義のあるものだと思います、今後とも御尽力頂きます

ようお願いします。 

 

2011/08/17 02:12Commented by yohkan さん 

 
イラスト掲載ありがとうございます。みんなが靖国神社や護国神社にお参りして、英霊に

感謝して国家安泰を祈れば、必ずわが国はよくなります。なにしろ軍神のご加護がありま

すから。 

 
ふと思ったんですが、お盆にお坊さんを家に呼んでお経をあげてもらうくらいはしても、最

近は迎え火送り火などの儀式を省略する家も多いのではないでしょうか。ご先祖の霊が

帰ってくる日であり、戦争で亡くなった方々の霊も大勢で帰ってくる日だと強く意識したい

ものです。年に数日とは云え、ご先祖が戻ってきて家族と過ごすって、涙がでるくらい素敵

な伝統文化だし、大切にしたいですね。 

 
それにしても、反天連てバチあたりですよねえ。どうしようもない馬鹿共です。  

 

2011/08/17 02:26Commented by tourokurad さん 

＞西田昌司議員の国会質問。 

 
新聞に載らない発言内容を全て搭載。 
面白くて、やがて悲しい現実。初めて知る者には驚愕の事実。 

 
＞えい坊主の時事ネタ日記 
ニックネーム：ei-bou  
2011年08月16日(火) posted by ei-bou  
＞【国の存亡を賭けた漫才】 西田昌司 vs 菅直人  
【これが日本の総理大臣だ】 

http://ameblo.jp/ei-bou/entry-10983704689.html 
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＞菅直人はテレビからガチガチに守られているため一切報じられま 
せんが、以下の議事は全ての日本人が知っておく必要があると 
思います。 

 
＞そしてマスコミの問題です。これは酷い。政治家がオノレの保身 
のために隠蔽や口裏合わせなどをするというのはまぁ想像が付きや 
すいのですが、マスコミがこぞってこういう問題を表に出さないという 
のが恐ろしいのです。 

 
（抜粋引用終わり） 
国会中継でも新聞テレビが報道しないと、すべて無かったとされる。 
現実世界の恐怖。この事実を報道しないで代表選を論じる愚者、 
論者の虚位の世界。ネットは光を当てて、いつまでも大事に 
掲載しております。菅総理の犯罪を伝えております。 

 
 

2011/08/17 02:29

Commented by allco さん 

8月14日～16日は、日本国と国家と国民と家族を 
認識する日々です。 
親戚縁者が集まると色々あり「来て良し帰って良し」。 

 
靖国神社での様子を参拝した親戚から聞き驚きですね。 
カンがわざと黙祷を遅らせた等、日本人では有りませんね。 

 
それでも気付かぬ日本人。 
カンが変わればそれで良いと言うボケの多い事。 

 
 
「９月２５日のおたき上げで燃やすと決めた千葉県成田市の成田山新勝寺に、抗議の電

話が約１００件寄せられたことが１６日、分かった。新勝寺によると「放射性物質が心配な

ので、燃やさないでほしい」などといった、健康被害を不安視する匿名の抗議が大半。「供

養のため」と、受け入れを支持する意見もわずかにあった。」 

 
日本分断に反日や半島が工作してるだけなのに、 
気が付かない日本人が煽られる。 

 
何が「絆・１つになろう日本」だ。 
漫画じゃないか! 
言葉遊びのマスゴミ。飽き易い日本人。 

 
厳しくて、不味くて、痛い事を共に分け合って 
初めて「絆」が生まれるんだ。 
最初からスローガンにして馬鹿踊りするものじゃ無い。 
共産国じゃあるまいし。胡散臭いんだよね・・ 
何もかも。 

 
日本国の為に戦ってくれた人達は、尊い子孫が 
今の様に「自虐」に傾かぬ為に、犠牲に成ってくれた事が分らないのか？ 
それを「絆」で後世に繋ぐ。絆とは尊いが残酷な悲しさと潔さが源にある。 
安売り思想に利用されてるよ・・日本人・国会議員 

 
 
 

 

2011/08/17 03:13Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
 
教科書採択に関して、 
善良な国民やその家族がとんでもない圧力を掛けられ、 
身の危険をも感じる事態に 
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文部科学省。 
警察。公安関係者は何と考えているのだろう。 
手を拱いている事態では、 
国民の安全と、国の正義は何処に有るのだろうか。 
外国勢力や思想団体の圧力下に 
教科書採択が行われている実態は、 
国家権力が防護せずに、誰が担当正面に立つのだろうか。 
組織的行動に対し、国民の安全を確保せずに 
国家の面目は何処にあるのだろう。 
日本国の省庁は、敢然と不当な圧力を排除すべき 
当然の理由がある。 
掛るべき事態の解決に当然の責任と公明なる対策が 
必要である。 

 
採択委員の数を増加し、広域範囲から採択を行い、 
不当な圧力を緩和する事が当面は必要である。 
裁判と同じように、委員の氏名、住所は公表しない。 
採択時に衛視を付け、混乱をもたらす者は強制排除する。 

 
既に何らかの対策を必要としている事態ではないだろうか。 

 
＞育鵬社教科書採択の武蔵村山市教育長「心理的圧力感じた」  
＞自宅に不採択要望書  

2011.8.16 21:25  
http://sankei.jp.msn.com/life/news/110816/edc11081621300002-n1.ht
m 
 
 

2011/08/17 08:22

Commented by 花うさぎ さん 

To coolhorseさん おはようございます。 
 

>実際、民主などの左翼議員の主張からは、そうとしか読み取れないです。 
 
日本人としてのメリットを最大限享受しながら「国家解体」「地球市民」を叫ぶ卑怯者です

からね。 

 
日本から「出て行け！」ですよ。 

 

2011/08/17 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>途切れることなく続く人の波に、まさしく潮目の変化の表れと意を強くいたしました（拝殿

前での待ち時間は１２～３分程度でした）。 

 
そうですか、その時間でも列がありましたか。 

 
>新代表選出のゴタゴタだけ見せられてお茶を濁しアタマを冷やされ、気付けばまたぞろ

この先２年、もっと酷いことになるのでしょうね。 

 
御意！。いい加減、メディアの偏向報道から覚醒してほしいですね。  

 

2011/08/17 08:25Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>訂正して、お詫び申し上げます。m(＿ ＿；)m 
 
わざわざありがとうございます。  

 

2011/08/17 08:27Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>そもそも憲法９条を、条文通りに守れば、日本を防衛出来ないのは、小中学生でも理解
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可能ではありませんか？ 

 
そういう当たり前の知識を育む教育がされてこないので、いわゆる「常識」が備わっていな

いのです。 

 
それに拍車をかけているのが、反日マスゴミの報道です。  

2011/08/17 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>事業仕分けにあった、あの理化学研究所 素晴らしいですね 
 
これは知りませんでした。 

 
嬉しい情報をありがとうございます(--)。 

 

2011/08/17 08:30Commented by 花うさぎ さん 

To tettuiさん おはようございます。 
 
>彼らのデモが有る時には、こうしたカウンター行動を起こすことで彼らのデモ意欲を削ぎ

落し、実行しても報道されない状態に持ち込めば、彼らの主張が全国に放送されることを

抑圧できる効果もあります。 

 
なるほど、そういう効果ももあるのですね。 

 
気がつきませんでした(^^；。  

 

2011/08/17 08:33Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>ご先祖の霊が帰ってくる日であり、戦争で亡くなった方々の霊も大勢で帰ってくる日だと

強く意識したいものです。 

 
ご指摘感謝です。いまでもこれを常に行っているのは限られた地方だけではないでしょう

か？ 

 
＞ご先祖が戻ってきて家族と過ごすって、涙がでるくらい素敵な伝統文化だし、大切にし

たいですね。 

 
御意！ 

 
>それにしても、反天連てバチあたりですよねえ。どうしようもない馬鹿共です。 
 
「こいつら日本人じゃねえよ！」といった都知事を全面的に支持しますよ。 

 

2011/08/17 08:36Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>マスコミがこぞってこういう問題を表に出さないという 
>のが恐ろしいのです。 
 
素敵なブログのご紹介、ありがとうございます。見事にテキスト起こしされてますね。 

 
>ネットは光を当てて、いつまでも大事に掲載しております。菅総理の犯罪を伝えておりま

す。 

 
だからこそネット潰しを画策しているのでしょうね。  

 

2011/08/17 08:39Commented by 花うさぎ さん 

To allcoさん おはようございます。 
 
>カンがわざと黙祷を遅らせた等、日本人では有りませんね。 
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この時、私は靖国神社にいてラジオの実況中継を聞いておりました。私をはじめ多くの人

が正午の時報とともに黙祷していたのですが、途中からアナウンサーの声が。 

 
皆「あれっ？」でしたよ。 

 
>それを「絆」で後世に繋ぐ。絆とは尊いが残酷な悲しさと潔さが源にある。 
 
う～ん、良い言葉です。 

2011/08/17 08:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>＞育鵬社教科書採択の武蔵村山市教育長「心理的圧力感じた」  
>＞自宅に不採択要望書  
 
情報ありがとうございます。 

 
次のエントリーで取り上げました(--)。  

 

2011/08/17 21:55Commented by deliciousicecoffee さん 

お疲れ様でした。 
あのマジキチぶりは異常です。 
公序良俗に反するマジキチどもの暴挙を許可する公安委員会は駄目です。 
マジキチを警護し、日本国民を檻に閉じ込める機動隊もおかしいです。 
罵声が100万倍くらい大きかったのが、せめてもの救いです。  

 

2011/08/18 05:11Commented by hhonda さん 

花ウサギさん頑張れー。 
Commented by donnguri1997 さん 
民主党というものはよく言えば裾野が広い、悪く言えば左翼あり右翼あり何の目的もなく

政治家になったものあり、政党とは言いがたい。政党助成金強奪団体としか思えない。早

く解党すべき、２年後にはなくなると思うが。 
今回の代表選、誰がなっても同じ。北朝鮮のスパイよりもましだろうという程度。次の代表

はまず、北朝鮮のスパイがやりたかった事を全て否定してくれ、原発はしばらくは温存す

る。税金は上げない、むしろ法人税は引き下げる。マネーの供給量をもっと増やす。地方

分権を完成させ、官僚は一旦全員クビ、その後少しずつ作り上げる。国会議員は２００人

で一院制。高速道路は全て無料、子供手当ては廃止、小さな政府にしてくれ。それより解

散してくれれば一番いいのだが。 

 
 
Commented by 古森義久 さん 
donnguri1997 さん  
 
小沢一郎なしには考えられない与党ですよね。 

 
だから小沢刑事被告人の命運が尽きるか否か、です。 

 
 
Commented by hhonda さん 
To 古森義久さん  
>donnguri1997 さん  
> 
>小沢一郎なしには考えられない与党ですよね。 
> 
>だから小沢刑事被告人の命運が尽きるか否か、です。 
ーーー 
懸念していたとうり 
１。小沢批判者だった産経、古森さん,亜比瑠さんが２０１１年の２月頃から方向転換した

のは何故？ 
２。小沢は媚中国の最たるもの。嫌米の最たるもの。小沢は安保j条約をだめにする。是

は産経の信念に反するのでは。 
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2011/08/18 07:16Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>公序良俗に反するマジキチどもの暴挙を許可する公安委員会は駄目です。 
 
なんか、裏で繋がっているような印象すらしますね。 

 
>マジキチを警護し、日本国民を檻に閉じ込める機動隊もおかしいです。 
 
目眩がしそうですよ。 

 
>罵声が100万倍くらい大きかったのが、せめてもの救いです。 
 
はい、圧倒しましたから(^^)。 

 

2011/08/18 07:19Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>１。小沢批判者だった産経、古森さん,亜比瑠さんが２０１１年の２月頃から方向転換し

たのは何故？ 

 
私は二人のブログのコメント欄までは読めていないのですが、方向転換は考えられない

でしょう。 

 
私も菅降ろしには「悪魔（小沢・創価学会）と手を組んでもやるべき」と書きましたからね。 

 
>是は産経の信念に反するのでは。 
 
ですからこの二人が小沢支持、ではないと思いますよ。  

 

2011/08/18 09:37Commented by hhonda さん 

小沢一郎無しでは考えられない与党ですよね。 
1．民主党は小沢無しでは考えられない。ー党員資格停止を辞めろ？ 
２。民主党再興に小沢が必要だ。 
３。民主党が是から再起する為に小沢を首相にと言っている。と解釈する。 

 
Kさんの２月頃のブログ『小沢がワシントンポストの記者に答えた』是は青天の霹靂。ワシ

ントンポストは小沢の『アメリカ人単細胞』発言でカンカン。それに会見等あり得ない。誰の

手引き？と聞きたい。案の定このブログは取り下げられたらしい。消えてしまった。本当に

其のワシントンポストに談話が載ったのか？何故取り下げられたのか。是だけではない。

ほんの一部です。  

 

2012/03/18 09:31Commented by utamar0 さん 

麿は騒々しいのは嫌いでおじゃる。 
それよりも 
女性宮家創設断固拒否して 
地球大統領を 
天皇家から 
輩出 
するで 
ごじゃるよ。 
地球党党首、秦谷知宏より。 
愛を込めて。  
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